Le ministère de l'Éducation donne la priorité aux réparations des crèches-maternelles de La Havane



La Havane, 1 septembre (RHC-AIN) La directrice nationale de l'enseignement pré-élémentaire María de los Ángeles Gallo, a indiqué que le ministère de l'Éducation (MINED) a porté ses efforts sur des travaux dans les locaux des crèches-écoles maternelles pour la rentrée scolaire et que la priorité a été donnée à celles de la capitale, où la situation est la plus délicate.

Dans des déclarations à l'agence de presse AIN, María de los Ángeles Gallo, a expliqué que 40 de ces installations sont actuellement fermées à La Havane en raison du mauvais état des bâtiments, qui requièrent des investissements à long terme.

Elle a précisé que ces locaux seront progressivement remis en état mais que la priorité immédiate est donnée aux crèches-maternelles qui ne demandent que des petits travaux d'entretien, pour éviter que ces problèmes ne s'aggravent à l'avenir.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32367-le-ministere-de-leducation-donne-la-priorite-aux-reparations-des-creches-maternelles-de-la-havane$



Radio Habana Cuba